

Wohnanlage Fasaneriestraße

Salzburg, Österreich

Eine vergessene Alternative

Wohnanlage Fasaneriestraße: Hohe Wohnqualität statt postmoderner Dekoration der achtziger Jahre

von Norbert Mayr

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv“ abzurufen. Wir haben leider keinen direkten Link ins Archiv. Den Artikel können Sie nur noch im Archiv finden: :

ARCHITEKTUR
Gerhard Garstenauer

FERTIGSTELLUNG
1987

SAMMLUNG
Salzburger Nachrichten

PUBLIKATIONSdatum
2. November 2001



Wohnanlage Faseneriestraße

DATENBLATT

Architektur: Gerhard Garstener

Funktion: Wohnbauten

Fertigstellung: 1987